

GBTEC reconocida como Proveedor Representativo en la Guía de Mercado de Gartner® para Plataformas de Gemelo Digital de una Organización (DTO)

La digitalización de las empresas avanza rápidamente y exige soluciones innovadoras para mapear de manera eficiente procesos de negocio complejos. GBTEC está estableciendo nuevos estándares en este ámbito y consideramos que este reconocimiento destaca nuestras tecnologías pioneras.

Bochum, 27 de enero de 2025 – GBTEC, proveedor líder de soluciones SaaS impulsadas por IA para la transformación empresarial, se complace en anunciar su inclusión como Proveedor Representativo en la recientemente publicada *Market Guide for Digital Twin of an Organization Platforms* de la firma de análisis Gartner. La Guía de Mercado, publicada en noviembre de 2024, ofrece a las empresas información valiosa sobre el mercado en constante evolución de las plataformas de Gemelo Digital de una Organización (DTO, por sus siglas en inglés).

- Gartner analiza los diversos casos de uso y beneficios de las plataformas DTO.
- El informe proporciona un análisis exhaustivo del mercado, explora las tendencias actuales y ofrece orientación a los responsables de la toma de decisiones para seleccionar las soluciones DTO más adecuadas.
- La Guía de Mercado está disponible para su descarga en la web de GBTEC.

Gartner define el Gemelo Digital de una Organización (DTO) como: *“un modelo de software dinámico que se basa en datos operativos y contextuales para comprender cómo una organización operacionaliza su modelo de negocio, se conecta con su estado actual, responde a los cambios, asigna recursos, simula estados futuros y aporta valor al cliente.”*

La Guía de Mercado se centra en proveedores y tecnologías que ayudan a las organizaciones en la implementación de este tipo de soluciones.

Persona de contacto

Svenja Melzer

+49 234 97645-113

svenja.melzer@gbtec.com

Las soluciones innovadoras de GBTEC para los gemelos digitales

Con BIC Platform, GBTEC ofrece una solución sofisticada para modelar y gestionar gemelos digitales de una organización. BIC Platform permite a las empresas visualizar, analizar y optimizar continuamente sus procesos de negocio en tiempo real. Las funciones integradas de automatización *no-code* y *low-code* permiten a los usuarios desarrollar rápidamente aplicaciones personalizadas y flujos de trabajo automatizados. Creemos que nuestra inclusión en la Guía de Mercado subraya la importancia estratégica y la capacidad innovadora de la tecnología de GBTEC.

Un nuevo reconocimiento para GBTEC

“Estamos orgullosos de que Gartner nos haya reconocido como un proveedor representativo en el ámbito de las plataformas de gemelo digital de una organización. Consideramos que este reconocimiento reafirma nuestro compromiso de ofrecer a nuestros clientes las mejores herramientas para digitalizar y optimizar sus procesos de negocio”, afirma Gregor Greinke, fundador y CEO de GBTEC. “BIC Platform ayuda a las organizaciones a aumentar su eficiencia, tomar decisiones más informadas y estar mejor preparadas para los desafíos de la transformación digital.”

Conclusiones clave de la Guía de Mercado de Gartner

La Guía de Mercado de Gartner proporciona recomendaciones clave para las empresas que están evaluando e implementando plataformas DTO. Según Gartner, estas plataformas ofrecen la capacidad de simular, analizar y mejorar procesos de negocio complejos en tiempo real. En GBTEC consideramos que nuestra inclusión en el informe es una motivación para seguir desarrollando soluciones innovadoras que ayuden a las organizaciones de todo el mundo a mejorar su excelencia digital.

[1] Gartner, Inc. “Market Guide for Digital Twin of an Organization Platforms” de Marc Kerremans, David Sugden, 20 de noviembre de 2024.

Exención de responsabilidad de Gartner

GARTNER es una marca registrada y una marca de servicio de Gartner, Inc. y/o sus filiales en Estados Unidos y a nivel internacional, y se utiliza en este documento con permiso. Todos los derechos reservados.

Acerca del Grupo GBTEC

En GBTEC, creemos que el éxito de la gestión empresarial se basa en conciliar la gestión operativa del negocio con la actuación orientada al riesgo. Por eso hacemos todo lo posible para que los procesos correspondientes se conviertan en verdaderos

Comunicado de prensa oficial

Bochum, 27 de enero de 2025



motores de valor para nuestros clientes. Lo conseguimos con nuestra suite de BPM y GRC de última generación BIC Platform, una consultoría competente y una amplia gama de cursos de formación. Estamos al lado de empresas de todos los sectores como socio de apoyo para su transformación digital, sus iniciativas de gestión de procesos empresariales y su gestión de GRC. Nuestros equipos repartidos en seis ubicaciones en Europa y Australia trabajan cada día para garantizar que las corporaciones de la lista Fortune 500, medianas empresas y las administraciones públicas que operan en todo el mundo se beneficien de procesos óptimos y de una gestión innovadora de GRC. Para más información, visite <https://www.gbtec.com/es/>.

GBTEC Software AG

Gesundheitscampus-Süd 23
44801 Bochum

Tel.: +49 234 97645-100
Fax: +49 234 97645-101

Mail: info@gbtec.de
Web: www.gbtec.com/es/

¡Síguenos!

